

Männerchor Hanauerland

Donnerstagabend, 23. Juni 2016 kein EM-Spiel

Ja, bei der Probenplanung wollen wir auch Rücksicht auf unsere Fußballfans nehmen. Am kommenden Donnerstagabend findet kein EM-Spiel statt, wohl aber die nächste Probe des „Männerchor Hanauerland.“ Geschliffen werden aber, ab 20.00 Uhr, in der Aula der Grundschule in Helmlingen, nur unsere 36 Bässe. „Russischer Vesperchor“, „So war mein Leben“ von Frank Sinatra und der afrikanische Lobpreis „Bawo Thixo Somandla“ stehen zuvorderst auf dem Probenplan für unser Konzert am Samstagabend, 17. September 2016 in der Kirche „St. Anna“ in Ottenhöfen. Ein herzliches Dankeschön der „Concordia“ Linx für den tollen vergangenen Samstagabend. Wir haben uns bei dem hochkarätigen, abwechslungsreichen Festabend in bester Atmosphäre, sehr wohl gefühlt und sind zu später Stunde freudig nach Hause gefahren. Die stürmisch geforderte 2. Zugabe wollten wir, aus Rücksicht auf den weiteren Programmverlauf, nicht geben. Aber, vielleicht gibt es ja ein nächstes Mal.